



Pièces	5 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	83720486
Prix	260 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Dans le vieux Vallauris, une maison mitoyenne de 122 m², possibilité de la séparer en deux appartements.elle est composée au RDC, d'une entrée direct dans le séjour double avec plafond en voute et pierres apparentes.Une cuisine, un grand cellier avec une belle hauteur sous plafond et une salle d'eau avec WC.A l'étage, deux grandes chambres, une chambre avec une mezzanine avec accès au grenier.une salle de bains et toilettes.Il y a deux escaliers, extérieur et intérieur pour accéder à l'étage. Une petite cave pour entreposer du bois ou pour des vélos se trouve sous l'escalier.la maison se ...

122 m² semi-detached house in old Vallauris, with the option of separating it into two flats.The ground floor comprises a direct entrance into the double living room with vaulted ceiling and exposed stonework.There is a kitchen, a large storeroom with high ceilings and a shower room with WC.Upstairs, two large bedrooms, one with a mezzanine and access to the attic.A bathroom and toilet.There are two staircases, external and internal, to access the first floor. A small cellar for storing wood or bicycles is located under the staircase.The house is located in a small, quiet cul-de-sac.Work to ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

